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Gremium Datum der Sitzung 

Ausschuss für Umwelt und Grün 21.03.2019 
 

Baumfällungen in Köln 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Struwe, 
 
die Antragsteller bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Ausschusssitzung 
aufzunehmen: 
 
Seit mehreren Jahren erhitzt das Fällen von Bäumen im Stadtgebiet immer wieder die Gemüter. 
Zuletzt berichtete der Kölner Stadt-Anzeiger, dass die Fällung von 23 Bäumen und die Informati-
onspolitik der Stadt darüber Anwohner*innen fassungslos gemacht hätten.1 
 
Im Rat der Stadt Bochum wird zurzeit über die Einführung einer Stelle eines Baummanagers disku-
tiert. Dieser soll für mehr Transparenz in Sachen Baumfällungen sorgen.2 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

 
1. Nennen Sie die fünf wichtigsten Gründe für Baumfällungen in den Jahren 2015 bis 2018, insbe-

sondere für die Bereiche, in denen es zu Bürgerbeschwerden oder sogar -protesten kam. 
 
2. Wie werden Anwohner*innen über geplante Baumfällungen informiert? 
 
3. Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung, die Kommunikation mit den Bürgerinnen und Bürgern 

über bevorstehende Baumfällungen und deren Notwendigkeit zu verbessern? 

                                                 
1
  https://www.ksta.de/koeln/rodenkirchen/-vor-karneval-23-baeume-gefaellt-anwohner-in-koeln-meschenich-

fassungslos-32182420?dmcid=nl_feed&dmcid=f_feed_HomeContentMix 
2
  https://www.radiobochum.de/bochum/lokalnachrichten/lokalnachrichten/archive/2019/03/15/article/ -

5d0b3f5a3d.html 
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4. Wie bewertet die Verwaltung die Möglichkeit, eine Stelle, wie sie in Bochum diskutiert wird, zu 

schaffen? 
 

 
gez. Thomas Hegenbarth   gez. Lisa Hanna Gerlach 
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